

隔

学校だより 第10号

きずな



令和5年12月18日発行



多賀町立多賀小学校

校長

松林

淑子

多くの行事から学んだ 2学期

マラソン記録会

21日に延期されたマラソン記録会で、子どもたちは毎日練習してきた力を出し切って、苦しくても最後まで走り切った



6年



2年



3年



1年



5年



4年

ことで達成感を味わったことと思います。参観に来てくださった保護者の方も途中であきらめずに頑張る姿に温かい声援を送っていただき、子どもたちには大きな励みとなりました。ありがとうございました。

～2年生～ 図書館ツアー

町立図書館へ見学に行きました。職員の方が案内しながら図書館についていろいろ教えてくださいました。



～4年生～ 福祉学習

民生委員の方を講師に迎え、その役割について教えていただき福祉について学習しました。



◆◇PTA親子活動◆◇

各学年の親子活動は学級委員さんが中心になって進めていただきました。2年生では親子ドッジボール大会、3年生はミニ運動会を親子で楽しみました。4年生は消しゴムはんこ作りを、5年生はフローティングスクールの報告をした後、手芸作品を親子で一緒に製作しました。学級委員の皆様、準備や運営でお世話になりありがとうございました。



☆手紙でつながろう♡プロジェクト

今年も一人暮らしの高齢者の方へ子どもたちがお手紙を書いて赤いポストへ入れました。ポストと併せて代表委員で呼びかけをしていた共同募金は社会福祉協議会の会長・副会長に各学年の代表から一言添えて手渡しました。



☆園児と交流☆おもちゃまつり(1年生)☆



1年生が自分たちで工夫して考えた手作りおもちゃで、久徳うぐいす園、ささゆり保育園、大滝たきのみやこども園の5歳児を招待して、おもちゃまつりを開催しました。遊び方を丁寧に説明したり、親切にお世話したりしながら楽しい時間を過ごすことができました。この日のために早くから準備をしていたので、その気持ちが伝わりました。園の先生方は、1年生の皆さんが立派に成長した姿を見て感心しておられました。

交流活動進めています

☆国際理解教育☆

☆台湾の小学生と英語で交流☆(4年生)

臺中市豊原區瑞穂國小の4年生と本校の4年生が英語を使ってそれぞれの学校の様子などをグループごとに発表し合いました。台湾について新しい発見がたくさんあり、多



賀のことも絵などを見せながら英語でうまく説明できました。英語が通じた喜びを味わい、楽しい時間になりました。

☆三朝町交流☆町自慢(3年生)

三朝小学校、大滝小学校と3校でオンライン交流を実施しました。各校の



校歌を歌った後、クイズ形式で学校や町について発表しました。互いのことを知るいい機会になりました。

PTA役員選挙・多賀米試食アンケートへのご協力ありがとうございました

11月17日は授業でのお子様の様子を多くの方に参観していただきました。また、PTA役員選挙においては、事前立候補から当日の選出会議までご協力いただきありがとうございました。

また、今年も引き続き、健康安全委員会の取組として給食で使われている多賀ブランド米”にこまる”を配布し、各家庭で試食していただきました。たくさんの感想を寄せてくださりありがとうございます。

◇1月の行事予定◇

月日	曜日	行事内容
		3学期始業式・登校指導 給食開始 登校指導・安全点検 のびのび集会(1年発表) PTA資源回収(予備日27日) 学習参観日(2,3校時) 校内書き初め展(1/23~2/9) 校外学習(1年生) PTAふれあい研修

お知らせ

- ◆第2回資源回収◆ 月 日()ご協力よろしくをお願いします。(詳細は別紙にて配布)
- ◆PTAふれあい研修への参加もよろしくお願いします。(/ 案内文書配布)
- ◆PTA運営委員会は当初PTA行事予定より変更して 月 日()18:30~開催します。
- ◆学級閉鎖で延期になった1年生の校外学習は、月 日()に実施することになりました。場所は河辺いきもの森です。(詳細は学年より)